



Echange franco-allemand 2009

publié le 22/01/2009

En route pour Hambourg

Le collège Emile Zola est apparié avec la Realschule Sachsenweg à Hambourg depuis 6 ans. Des échanges ont lieu chaque année depuis 2002. Hambourg=1,8 million d'habitants, Prahecq=2500 !quelle différence !

Cette année encore des élèves de 4ème et 5ème bilangue vont pouvoir aller chez des correspondants allemands au mois de mai. Au programme figureront des visites de sites comme le port, l'hôtel de ville ou l'église Saint Michel, Michel ou Michaeliskirche, qui surplombe la ville du haut de son beffroi de 180 mètres, mais aussi la présence à quelques cours. En plus un projet est en préparation sur la présence à Hambourg de 2 Français handballeurs.

L'objectif est de vivre comme un jeune allemand, d'observer le mode vie, de comprendre le système scolaire, de mettre en pratique les notions étudiées en classe.

Mme Werbinek, enseignante de français à la Realschule, n'a que 6 ou 7 élèves intéressés par cet échange ; comme les élèves français ne sont que 7, il va être possible d'"apparié" Allemands et Français.

Le séjour des élèves allemands aura lieu en septembre, peu de temps après la rentrée des classes.



Entrée de l'école-photo prise par M.Haesler

<http://schule-sachsenweg.hamburg.de/index.php/>